
【第１回学校関係者評価委員会 報告】 

 日   時： 令和４年７月 12 日（火）  10:00～11:00 

 参 加 者： 校長,教頭，事務長，教務主任，進路指導主任，生徒指導主任，保健主任 

             評価委員 (5 名) 

 会   順： (1) 委嘱状授与  (2) 校長あいさつ  (3) 学校関係者評価委員・職員紹介 

(4) 学校からの説明 

  ・令和４年度学校評価実施計画について 

  ・令和４年度学校経営概要について 

  ・令和４年度の主な取り組みについて 

  ・いじめ防止基本方針といじめ対策年間計画について（生徒指導部） 

  ・服務規律の厳正確保に関する指導計画について 

  ・令和３年度資格取得状況報告（教務部） 

  ・令和３年度進路決定状況報告（進路指導部） 

   ・４月～７月中旬までに新聞報道された本校関係記事の紹介 

(5) 意見交換 

〔意見交換内容〕 

    ・日置市，本校，同窓会，ＰＴＡ，地元の皆さん等，多くの方々の支援と協力により， 

クラウドファンディングの目標額を達成することができたことは素晴らしい成果で 

ある。 

・令和３年度は難関資格等に合格し，結果を出している。先生方の指導の賜物である。 

   ・就職においては，大手企業をはじめ，県内外の企業から内定をもらい，卒業生の活 

躍を期待している。 

 

【第 2 回学校関係者評価委員会 報告】 

 日   時： 令和４年 11 月 28 日（月）  9:50～12:00 

 参 加 者： 校長，教頭，事務長，教務主任，進路指導主任，生徒指導主任，保健主任 

             評価委員(5 名) 

 会   順： (1) 校長あいさつ 

(2) 学校からの説明 

  ・令和４年度服務規律の厳正確保に関する指導実施計画と報告 

   ・令和４年度「学校評価アンケート」について 

  ・７月下旬～11 月末までに新聞報道された本校関係記事の紹介 

  ・校内案内と授業参観（教室と実習棟） 

・教務部・生徒指導部・保健部・進路指導部から  

(3) 意見交換 

〔意見交換内容〕 

    ・ガバメントクラウドファンディングがうまくいき，協力に感謝している。 

   ・マイコンカーラリーやソーラーボートボートの活動は受検生や保護者へのアピー 



ルとなっている。 

   ・生徒が落ち着いて授業に取り組んでいた。棚が雑然としている教室があった。 

   ・学級の整理整頓を心掛けて欲しい。 

   ・吹上高校がとても注目されている。 

   ・新しい部活動があればいいのでは。 例: e-sports 部，YouTube 部など 

   ・近隣の史跡巡りで高校生の説明者がいるとありがたい。 

   ・マスクは全員着用しているのか。→全員着用している。休み時間も着用している。 

   ・ボランティアは何をしているのか。→読み聞かせ，吹上浜清掃等 

   ・いじめアンケートを年に何回行っているか。→年に５回行っている。 

   ・陸上無線技士の指導は誰が行っているか。→担任が指導している。 

 

【第３回学校関係者評価委員会 報告】 

 日   時： 令和５年２月 13 日（月）  10:00～11:30 

 参 加 者： 校長，教頭，事務長，教務主任，進路指導主任，生徒指導主任，保健主任 

             評価委員(5 名) 

 会   順： (1) 校長あいさつ 

(2) 学校からの説明 

・令和４年度の主な取り組み 

・教務部・生徒指導部・保健部・進路指導部から  

・スクール・ミッション，スクール・ポリシーについて 

・令和４年度服務規律の厳正確保に関する指導実施内容の報告 

・12 月～２月までに新聞報道された本校関係記事の紹介 

・学校評価アンケート結果報告 

(3) 意見交換 

〔意見交換内容〕 

    ・資格，ボランティア活動，進路先等でしっかり結果を出している。好印象である。 

    総文祭ポスターに吹上高校の生徒の書道が載っていることを誇りに思う。 

   ・アンケート結果から，「吹上高校に行って良かった」と思っている生徒が多い。 

   ・生徒数に比べ，本校に来る求人票の数がとても多いことを外部にもっと伝えて欲 

しい。  

   ・校則についてどうなっているのか。→現在の所，まだプランはないが，生徒と対話 

し，検討していきたい。 

   ・吹上中学校では，過半数が私学へ進学するとのこと。公立希望者は半数以下。 

   ・商店街イルミネーションやさつま湖でのソーラーボート等，地域を盛り上げている。 

   ・就職しても辞めてくる生徒の調査ができているか。→会社訪問した際に尋ねている。 

・ドローンを操作する技術者が求められている。今後もぜひ育成に取り組んで欲しい。 

 


